

Die Formierung des frühneuzeitlichen Staates: Freiheit und Herrschaft



Zur Entstehung des Staates

Staat und Souveränität im politischen Denken
der Frühen Neuzeit

Von Prof. Dr. Peter Schröder

2024, 216 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8025-9

(Staatsverständnisse, Bd. 180)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8025-9

In der Frühen Neuzeit Europas entwickelte sich ein neues Verständnis des Staates, das zunächst in dem schlichten, aber zugleich auch ambitionierten Anspruch bestand, Frieden und Sicherheit zu garantieren. Die Autoren, die in diesem Band behandelt werden, haben nicht nur den politischen Diskurs ihrer Zeit mitgeprägt, sondern sie haben mit ihren Schriften auch ein Reservoir an Ideen, Begriffen und

Konzepten zur Verfügung gestellt, aus dem wir heute immer noch schöpfen. Sich damit auseinanderzusetzen, was von diesem Reservoir für das eigene Politik- und Staatsverständnis nutzbar gemacht werden kann und sollte, gehörte bereits für diese Denker zu ihrem Geschäft. Diese Auseinandersetzung zu verstehen, ist das eigentliche Anliegen dieses Bandes.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

The Formation of the Early Modern State: Liberty and Dominion



Zur Entstehung des Staates

Staat und Souveränität im politischen Denken
der Frühen Neuzeit

By Prof. Dr. Peter Schröder

2024, 216 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8025-9

(*Staatsverständnisse*, vol. 180)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8025-9

In early modern Europe, a new concept of the state emerged, initially consisting of the simple but ambitious claim to guarantee peace and security. The authors in this volume not only helped to shape the political discourse of their time, but their writings also provided a reservoir of ideas, terms

and concepts from which we still draw today. These thinkers competed over the best way forward, over what could and should be drawn from this reservoir for the development of politics and the state. The main aim of this volume is to provide a better understanding of this debate.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de